

In Memoriam Heinz-Rüdiger Drengemann

Die Konkordien-Kantorei gedenkt ihres langjährigen Chorleiters Heinz-Rüdiger Drengemann, der am 22. Oktober 2023 im Alter von 77 Jahren verstarb. Heinz-Rüdiger Drengemann leitete die Kantorei von 1979 bis 2006. Unter seiner Leitung entwickelte sich der Chor schnell zu einem der führenden Chöre Mannheims, der sowohl die großen Oratorien wie auch anspruchsvolle A-capella-Literatur auf höchstem Niveau aufführte. Ein herausragendes Merkmal der musikalischen Arbeit Drengemanns war neben der Berücksichtigung der historischen Aufführungspraxis seine Fähigkeit, die Begeisterung für die Musik auch auf Mitwirkende und Zuhörer zu übertragen. Damit hat er die Musik an Konkordien in den 27 Jahren seines Wirkens entscheidend geprägt. Die Konkordien-Kantorei und die Mannheimer Kirchenmusik sind Heinz-Rüdiger Drengemann für viele unvergessliche Konzerte und musikalische Erfahrungen zu großem Dank verpflichtet. Wir werden seine Verdienste in bleibender Erinnerung behalten.

